

Fecha: 08-07-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda

Tipo: Noticia general

Título: Abogada demandó al gobierno para salvar el paraíso natural de Iquique

Pág.: 13 Cm2: 131,4 VPE: \$291.773

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

No Definida



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Abogada demandó al gobierno para salvar el paraíso natural de Iquique

Dicen que el "desierto de la ropa" ya es tan grande que puede verse desde el espacio. "Según datos del Observatorio de la Complejidad Económica (OEC), Chile es el mayor importador de ropa usada de Sudamérica. Esto se debe a que sus regulaciones son más flexibles en comparación con países como Perú y Bolivia, que restringen la importación de textiles de baja calidad", señala @LaderaSur, que publica la historia Paulin Silva Heredia.

La abogada iquiqueña —que junto a organizaciones locales trabaja desde 2022 por cambiar este escenario— presentó una demanda contra el gobierno y otras autoridades regionales en busca de una solución. Ella es protagonista de la serie "Habitat em Ameaça", en Globoplay.